

## 9の行事予定



【生活目標】挑戦しよう自己ベスト伝えよう自分の思い【保健目標】進んで運動し、丈夫な身体をつくろう【給食目標】協力して準備と片付けをしよう									
日	曜	学校行事等	1	2	3	4	5	6	S B
1	水	委員会	5	5	5	6	6	6	15:05/16:00
2	木	生活朝会	5	6	6	6	6	6	14:45/15:35
3	金	読み聞かせ 陸上現地練習	5	5	6	6	6	6	15:05/16:00
4	土	陸上練習に参加する児童は、下校バスの時刻が違います。別紙陸上練習参加計画をご覧ください。							
5	日								
6	月	避難訓練 身体測定	5	5	5	6	6	6	15:05/16:00
7	火	陸上現地練習	6	6	6	6	6	6	15:05/16:00
8	水	クラブ	5	5	5	6	6	6	15:05/16:10
9	木		5	6	6	6	6	6	14:45/15:35
10	金	陸上現地練習	5	5	6	6	6	6	15:05/16:00
11	土								
12	日								
13	月	小中適正規模等検討委員来校	5	5	5	6	6	6	15:05/16:00
14	火	陸上激励会 5年生校外学習	5	5	6	6	6	6	15:05/16:00
15	水	加茂・南蒲陸上大会 全校5限 諸費振替日	5	5	5	5	5	5	15:05
16	木		5	6	6	6	6	6	14:45/15:35
17	金	加茂・南蒲陸上大会予備日	5	5	6	6	6	6	15:05/16:00
18	土								
19	日								
20	月	敬老の日 							
21	火	歌声広場 孫親授業参観 全校5限	5	5	5	5	5	5	15:05
22	水	委員会	5	5	5	6	6	6	15:05/16:00
23	木	秋分の日							
24	金		5	5	6	6	6	6	15:05/16:00
25	土								
26	日								
27	月		5	5	5	6	6	6	15:05/16:00
28	火	振り返りの日 エンジョイタイム	5	5	6	6	6	6	15:05/16:00
29	水	チャレンジウォークオリエンテーション クラブ	5	5	5	6	6	6	15:05/16:10
30	木	マラソン大会 全校5限	5	5	5	5	5	5	15:05

新型コロナウイルスにより、新潟県は警報中です。学校では、引き続きうがい・手洗い等感染対策に力を入れていきます。お家でも対策をお願いすると共に、体調の悪いときは無理せず、休ませてください。





# つつじが丘

教育目標 ゆたかなまなび たのしいなかま げんきなからだ  
重点目標 とともに高め合う 七谷っ子

加茂市立七谷小学校  
学校より  
令和3年8月27日  
No. 476号

<http://www.ginzado.ne.jp/~7tnj-k/>  
e-mail [k-7tnj@educet.plala.or.jp](mailto:k-7tnj@educet.plala.or.jp)

## 2学期のスタートです！



今日から2学期！子どもたちは、みんな元気に登校することができ、喜んでいるところです。始業式では、夏休み中に行われた「TOKYO2020 オリンピック」から、次のような話をしました。

北海道出身の金井大旺さん、110MHの選手です。日本人はこれまで、1度も決勝に進んだことがありません。決勝とは、予選、準決勝を勝ち抜いて、世界のベスト8人で戦う最後のレースのことです。金井選手は、予選2位でした。次は準決勝です。ここで、上位2位までに入れば、日本人初の決勝進出です。

1台目のハードルではトップでした。金井選手は決勝に行けたでしょうか、行けなかったでしょうか。(映像を見せました。)

金井選手は隣の選手と接触し、転んでしまいました。このような場合、普通選手はそこで棄権します。金井選手は、転んだ後、走ったでしょうか、それとも棄権して走らなかったでしょうか。

金井選手は立ち上がり、残り2台のハードルを飛び越え、ゴールしました。会場にいた人たちからたくさん拍手を受けました。

3年後、パリでオリンピックが再び行われます。金井選手はパリオリンピックを目指すでしょうか。

金井選手は、ある決意がありました。それは、歯医者さんを目指すことです。お父さんの後を継ぐため、引退し、勉強に集中することを決めていました。次のオリンピックへの挑戦はありません。ですから、転んでも立ち上がり、目の前にあるハードルを乗り越え、ゴールを目指しました。そして、これまで支えてくれた全てのことを思い、グラウンドにふかぶかと一礼しました。

みんなが金メダルを目指します。でも、手にすることができるのは一人だけです。メダルなしの選手は、みな負けた人なのでしょうか。

先生は違うと思います。ここにたどりつくまでに流してきた汗と練習は、その人にとって、金メダルです。

さあ、2学期が始まります。「あーあ。」、という気持ちがある人も、「よーし！」、という気持ちで切り替えてください。「よーし！」という気持ちでやることは、自分にとって、金メダルとなります。もちろん、うまくいかずに壁にあたることもあります。あきらめずに、「よーし！」、という気持ちを持ち続け、やり続ければ、それが自分にとって金メダルです。

勉強や運動が始まります。

掃除や給食も始まります。

文化祭や全校チャレンジウォークなどの行事もあります。

様々なことに挑戦し、努力したというたくさんの金メダルを獲得してください。

楽しく、幸せになる2学期になるよう、先生方は精一杯応援します。

子どもたちは目を真っ直ぐに向け、真剣に聞いていました。2学期も楽しみです。

## 陸上練習が始まりました！

9月15日に加茂市・南蒲陸上大会が実施されます。大会に向け、夏休み中ですが、練習が始まりました。初日、5年生・6年生が元気に全員がそろいました。自分の金メダルに向け、ベストを尽くして練習する姿を期待しています。

